

岡山大学病院の“窮状ツイート”にいいね 7000 超 医師「オーバーに表現していることはない」投稿に込めた思い〈新型コロナ〉 8/26 KSB 瀬戸内海放送

岡山大学病院の総合内科・総合診療科は「あるつぶやき」を SNS に投稿しました。1 週間で 7000 以上のいいねがつくなど反響が広がっています。

「救急車を呼んでも 10 ヶ所以上断られ、搬送先が決まるまで 1 時間以上かかる。新型コロナに感染して、酸素を吸わないといけない状態になっても入院できない。総合病院の休日夜間救急外来は何時間待ちがザラ、緊急手術や処置などが出来ずに手遅れになる。すべてこの 1 週間で起こってる岡山での話です」

8 月 17 日に岡山大学病院の総合内科・総合診療科のツイッターの公式アカウントに投稿されたものです。新型コロナウイルスの感染拡大でひっ迫する医療現場の現状を打ち明ける内容で、3500 以上のリツイートと 7000 以上のいいねがついています。

(岡山大学病院 総合内科・総合診療科の医師)

「かなり今岡山県の医療、危機的な状況にあると感じています。医療現場の切迫感を伝える必要があるのかなと思って投稿しました」

投稿した男性医師が匿名でインタビューに応じてくれました。ツイッターは岡山大学病院の複数の若手医師が投稿しているそうです。

(岡山大学病院 総合内科・総合診療科の医師)

「オーバーに表現していることはなくて、急激な新型コロナの感染拡大によってどうしても医療者の手をそちらに回さざるを得ない。同時に医療者も新型コロナになったり接触者になったりすることによって、休まざるを得ないという状況がある。新型コロナ以外の医療に割くことができる医療資源であるとかマンパワーも減ってしまって、例えば緊急度が高くない疾患、予定入院、予定検査、そういったところは延期をせざるを得ない。緊急度の高い救急疾患についても、これまでのようにはスムーズに入院先が見つかりにくい状況が岡山で起こっている」

今日の youtube 紹介下線をクリック

●【新型コロナ】全数把握を見直すメリットは？ 医療現場は深夜まで入力作業 鹿児島
<https://news.yahoo.co.jp/articles/f15832c2d99af2fee6a4275b627a0787d2e36920>

●岡山大学病院の“窮状ツイート”にいいね 7000 超 医師「オーバーに表現していることはない」投稿に込めた思い〈新型コロナ〉
<https://news.yahoo.co.jp/articles/8bcf4b3f703d750c0613a56536d6754a15569ac9>

●【専門家解説】新型コロナ「全数把握の見直し」自治体の反応分かれる現場の医師は…
<https://news.yahoo.co.jp/articles/e2ba936a7a596ee5af6a1594e9179a0471fd3748>

●「全数把握」は自治体判断 小池都知事は“継続”明言 医療現場の負担つづく
<https://news.yahoo.co.jp/articles/1d71061556c2612666fc9c8b1385539f60ea5729>

●「やめざる得ないが課題も」新型コロナ“全数把握”見直しで専門家は? 「BA2.75 が出てきたら…」
<https://news.yahoo.co.jp/articles/e711b9a6952e127695ce5f82f778f14de8635fb9>

●“感染妊婦”専門の病棟を開設 入院中の妊婦「自宅療養だったらもっとパニックに」
<https://news.yahoo.co.jp/articles/e92044cc0b8221899b0785f3dca71efc58f9acbd>

●出産は延期できない…妊婦の感染・先月は 800 人
<https://news.yahoo.co.jp/articles/238f2e936aa460f20e24085ab346135bd0bb000d>

今日の PDF 紹介下線をクリック

●飛行機内には未検査者多く コロナ禍の海外出張、感じた水際対策の矛盾

●コロナ自宅療養になったら「解熱鎮痛薬」の選び方

●コロナ水際対策緩和へ 観光にはなお制限 「全数把握」見直し 感染者数集計は維持